
 

第３回東御市まち･ひと･しごと創生総合戦略策定有識者委員会の概要について 

 

日 時 平成 27年７月 22日（水）13：30～15：30 

場 所 市役所本館２階 全員協議会室 

 

１ 開 会 

 

２ 委員長あいさつ 

 

３ 会議事項 

まち・ひと・しごと創生について 

・人口ビジョン（案）、総合戦略（案） 

 

 

●人口ビジョン（案）について 

【質疑・応答】 

有識者委員 

アンケート結果にみる若い世代の意識の調査結果を前面に出して、危機感を共有すべきでは。 

事務局回答 

構成は変えず、当該部分に考察を追加します。 

 

●総合戦略（案）について 

 ◯基本目標Ⅰ 「とうみ」において安定した雇用を創出する 

【質疑・応答】 

有識者委員 

一次産業生産額が伸びれば他の産業にも波及するはず。 

事務局回答 

検討したいと思います。 

 

有識者委員 

地方税収額を目標にするとわかりやすいのではないか（労働生産性向上も含む目標として）。 

事務局回答 

検討したいと思います。 

 

有識者委員 

起業件数は（5 年間の）累積か。また 10 件は少ないのではないか。 

事務局回答 

再度、検討したいと思います。 

 

有識者委員 

正社員の採用に積極的に取り組む企業への支援のような施策はないのか。正社員採用の企業育成 

を具体的な施策に入れてもらえないか。 



 

事務局回答 

検討したいと思います。 

 

◯基本目標Ⅲ 若い世代の結婚・出産・子育ての希望をかなえる 

【質疑・応答】 

有識者委員 

小中一貫の実現は東部中学校区では困難である。小中一貫・連携とすべき 

事務局回答 

連携を付け加えます。 

 

 

◯全般 

 有識者委員要望等 

・事業の優先順位は実行者（東御市）では決められない、別途ワーキングチーム設立などが必要では

ないか。 

・東御市の認知度を上げることが重要である。SNS 等をおおいに活用すべきだ（情報発信の方法を工

夫する）。 

 

【質疑・応答】 

有識者委員 

  具体的に実施する施策のスケジュールはどのように決まるのか。 

事務局回答 

 秋口から始まる実施計画や新年度予算編成の中で、具体的な事業と優先順位等を決めていきます。 

 

有識者委員 

施策について全部重要と思うが優先順位はつけられるか。また市民へのわかりやすい周知が必要と

考えるが。 

 事務局回答 

初版では、平成 27 年度実施分の先行型を基本目標ごとに別掲することで優先度を示します。市民

への周知については検討します。 

 


